
Data:  11/09/2018
 Testata giornalistica:  Il Centro

Lotta allo smog, vertice tra sette Comuni. Serie di incontri al museo Colonna con la presenza di
esperti della mobilità fino a sabato prossimo

 PESCARA Il ministero dell'Ambiente sostiene il processo di costituzione di un'agenzia per la mobilità di
area vasta nel territorio metropolitano del medio Adriatico. È questo il senso del calendario di incontri
partiti ieri e in programma fino a sabato 15 settembre al museo Colonna. Incontri che coinvolgeranno gli
operatori della mobilità dei Comuni di Pescara, Chieti, Francavilla, Montesilvano, Città Sant'Angelo,
Spoltore e San Giovanni Teatino, con oltre 300.000 abitanti. Proprio ieri, la commissione Ambiente,
presieduta da Fabrizio Perfetto ha votalo la proposta di delibera per l'approvazione dello schema di
convenzione tra enti per l'istituzione dell'associazione dei Comuni abruzzesi del medio Adriatico,
finalizzata all'adozione di misure per la riduzione dell'inquinamento atmosferico. Subito dopo il
programma dettagliato di CReIAMO PA è stato presentato in sala giunta, alla presenza del sindaco Marco
Alessandrini, dell'assessore alla mobilità Giuliano Diodati, della consigliera del Comune di Spoltore
all'Ambiente Valentina Conti, del mobility manager del Comune Piergiorgio Pardi e dei consulenti del
ministero Domenico Caminiti e Pasquale Andrea Chiodi.«Parte una cinque giorni in cui Pescara sarà
palcoscenico nazionale rispetto al tema della mobilità sostenibile», ha spiegato Alessandrini, «avvertiamo
la necessità di avere politiche inerenti la mobilità che siano il più possibile condivise con i Comuni
limitrofi. Abbiamo bisogno di mettere in campo politiche di area vasta. Prenderanno il via, a partire da
oggi (ieri ndr), cinque giorni di discussione competitiva. Abbiamo bisogno, infatti, di importanti momenti
di confronto. Dobbiamo abbandonare l'idea che le quattro ruote siano le proprietarie della strada e sono
certo che il cambiamento di mentalità avvenga con azioni strutturali che convincano le persone ad
intraprendere percorsi più consapevoli verso la sostenibilità ambientale. Tutto questo va nella direzione
della Nuova Pescara che vede tre amministrazioni dialogare le une con le altre».«Riteniamo che oggi ci
sono valori importanti come la salute e l'ambiente che meritano maggiore attenzione», ha aggiunto Diodati,
«negli ultimi anni la città di Pescara ha fatto molto a riguardo, siamo in fase di bando di gara e abbiamo
creato all'interno della città una ciclopedonabilità importante».
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